

## ANFRAGE

An Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



14.09.2022

### Zentrale Schließanlage Münchner Rathaus

Kürzlich hat das Direktorium über rechtsradikale Schmierereien an Wänden im Neuen Münchner Rathaus informiert.

Diesen Sommer war das Münchner Rathaus sehr intensiv von Touristen besucht.

Vor etwa sieben Jahren hat der Münchner Stadtrat nach einem tödlichen Anschlag in einem bayerischen Amtsgericht über Öffnung und Zugängigkeit des Münchner Rathauses diskutiert. Das Ergebnis war, dass das Rathaus seinen offenen Charakter, seine Zugängigkeit tagsüber für Münchner Bürgerinnen und Bürger sowie Touristen behalten soll. Weitere Ergebnisse waren: Sicherheitsdienst, der das Rathaus auch bestreift und eine neue Schließanlage. Die neue Schließanlage sollte gewährleisten, dass die Türen zu den Räumen im Neuen Rathaus nicht ohne Schlüssel von außen geöffnet werden können.

Aus aktuellem Anlass stellen sich folgende Fragen:

1. Erscheinen anlässlich der Feststellung von rechtsradikalen Schmierereien im Inneren des Neuen Rathauses die Anzahl von Sicherheitspersonal und Bestreifung noch ausreichend?
2. Wann ist mit dem Einbau einer neuen Schließanlage zu rechnen?

**Alexander Reissl**

Stadtrat